

# **UNION CATALANA DE VALORES, S.A.**

## **INFORME DE GESTION CORRESPONDIENTE AL PERIODO DE SEIS MESES TERMINADO EN 30 DE JUNIO DE 2009**

### **1. Informe de coyuntura económica general**

Por lo que respecta a la actividad económica, el proceso de desaceleración iniciado en el segundo trimestre de 2007 y continuado durante todo el ejercicio 2008, ha seguido en los seis primeros meses de 2009.

En cuanto a la producción industrial, los datos relativos a abril de 2009 apuntan a una ligera reducción de la intensidad de su caída por primera vez en los últimos nueve meses.

El mercado laboral, continuó constatando una disminución de puestos de trabajo durante el primer semestre de 2009, con una tasa de paro que en el primer trimestre del año se situó en el 17,3 % de la población activa.

Según el dato preliminar del IPCA de junio, la inflación permaneció en terreno negativo por cuarto mes consecutivo (-0,9 % anual).

El BCE, en su reunión de junio, decidió mantener el tipo rector en el 1% y revisó a la baja las previsiones de crecimiento e inflación para 2009.

Los mercados bursátiles, por otra parte, a finales del primer semestre de 2009 apuntan a un cambio al alza del desarrollo negativo del anterior ejercicio e inicio del actual.

Los diferentes estados miembros de la zona euro han llevado a cabo planes de reactivación económica. Las principales medidas adoptadas son inversión en infraestructuras, rebajas fiscales y ayudas a las familias y a las empresas automovilísticas.

En España se han implantado también algunas medidas de política fiscal y otras relacionadas con el mercado de trabajo, especialmente políticas de gasto público para favorecer el empleo.

## 2. Información financiera de la sociedad individual y su grupo consolidado.

El resultado individual de la sociedad presenta un beneficio de trescientos sesenta y cinco miles de euros, pese a que las circunstancias económicas generales no son en absoluto favorables.

El resultado del grupo consolidado es un beneficio de cuatrocientos noventa y seis miles de euros.

En espera de que se produzca una mejora de los indicadores económicos generales, las políticas de inversión de la sociedad en valores mobiliarios y la gestión de su cartera de valores se seguirán gestionando con los habituales criterios de prudencia y adecuación al entorno económico del momento, lo que a buen seguro redundará en la obtención de los mejores resultados posibles al final del ejercicio.